



Paris, le 17 octobre 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

La France doit renoncer aux surtranspositions qui affaiblissent l'agriculture française !

Ce mardi 31 octobre, Arnaud Rousseau, Président de la FNSEA, a rencontré Marc Fesneau, Ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté Alimentaire, afin d'évoquer les sujets d'actualité et de préoccupation des agriculteurs français.

Cet échange a notamment permis d'aborder l'augmentation des Redevances pour Pollution Diffuse (RPD) et pour prélèvement d'eau prévues dans le Projet de Loi de Finances, qui suscitent une vive inquiétude du monde agricole. Il fut aussi question des modalités du décret agrivoltaïsme dans un objectif de souveraineté énergétique, pour lequel nous attendons une publication rapide. La question de l'indemnisation des éleveurs confrontés à l'expansion de la Maladie hémorragique épizootique (MHE), portée par la Fédération Nationale Bovine (FNB), et dont les conséquences sont un export fortement contraint, des frais sanitaires qui explosent et des rendements en baisse a fait l'objet de débats.

Les sujets européens étaient également à l'ordre du jour. A quelques jours d'un nouveau vote pour la réhomologation du glyphosate, la France doit faire acte de cohérence et de respect de la science. Elle doit donc adopter une position favorable. Par respect des engagements pris au Salon International de l'Agriculture en matière de souveraineté alimentaire et de planification écologique, le Gouvernement doit s'engager à renoncer à toute surtransposition qui placerait les agriculteurs français en faiblesse par rapport à leurs homologues européens.